

HOY DIGITAL

27 de abril de 2005

Iberia se ofrece para estudiar los intereses turísticos de Extremadura

EFE/MÉRIDA

El presidente de Iberia, Fernando Conte, ofreció ayer a la Junta de Extremadura la posibilidad de que la Alianza para la Excelencia Turística, Exceltur -asociación a la que pertenece la compañía aérea-, pueda hacer estudios sobre los intereses y objetivos turísticos de la Comunidad Autónoma.

Conte hizo estas declaraciones a los periodistas al término de la reunión que mantuvo en Mérida con el presidente extremeño, Juan Carlos Rodríguez Ibarra, a la que también asistieron el presidente de la Confederación Regional de Empresarios de Extremadura, Antonio Masa, y el consejero de Infraestructuras y Desarrollo Tecnológico, Luis Millán Vázquez de Miguel.

El presidente de Iberia insistió en que en el encuentro sólo se ha hablado de conceptos y no se han planteado proyectos concretos, ya que al tratarse de la primera reunión, no se han podido «definir -dijo- los marcos de solución futura o de interés común futuro».